



BeWEGT von  
Sehnsucht  
nach Frieden

# BeWEGt von Sehnsucht nach Frieden



„Ich will mir den Schrei zu eigen machen, der mit wachsender Sorge aus jedem Teil der Erde,

aus jedem Volk, aus dem Herzen eines jeden aufsteigt, aus der ganzen Menschheitsfamilie: Das ist der Schrei nach Frieden! Wir wollen eine Welt des Friedens, wir wollen Männer und Frauen des Friedens sein. Wir wollen, dass in unserer Gesellschaft, die von Spaltung und Konflikten durchzogen wird, der Friede ausbricht! Nie wieder Krieg! Nie wieder Krieg!“ *(Papst Franziskus anlässlich des Gebetstages für Frieden in Syrien)*

---

---

---

---

***Gehen Sie mit, lassen Sie sich beWEGen!***

**3. Ökumenischer Pilgerweg für Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung**  
**Samstag, 5. April 2014 [www.oekumenischer-pilgerweg-aachen.de](http://www.oekumenischer-pilgerweg-aachen.de)**